

校長通信

令和4年度

第9号

令和4年7月13日(水)
日之影町立宮水小学校

～アイガモの放鳥～

7月8日(金)にアイガモの放鳥を行いました。5年生が休みの日にも当番でお世話してくれたおかげで、ずいぶん大きくなっています。アイガモを優しく1羽ずつ田に放つと、元気よく虫や草などを食べ始めました。その後に、小屋に戻す練習もしました。子どもたちには、アイガモをかわいがるだけでなく、アイガモ農法についての意義をしっかりと学んでほしいと思います。ネット張りやアイガモの小屋つくりなど、PTA環境整備部の皆様方をはじめ、関係していただいた皆様方に感謝申し上げます。お忙しい中、ありがとうございました。また、秋には収穫もあります。今後とも、御支援のほど、よろしくお願ひいたします。



～なかよし読み聞かせ～

7月12日(火)の朝の活動は、「なかよし読み聞かせ」でした。上級生が下級生に読み聞かせをしました。上級生は、下級生が喜びそうな絵本を選んで、これまで練習を重ねてきました。下級生は、とても楽しそうに聞いていました。いつもと違って屋外での読み聞かせでしたので、とてもよい雰囲気でした。子どもたちが楽しそうにしている顔を見て、とてもうれしくなりました。なかよし読み聞かせは、2学期も行う予定です。



～租税教室～

7月12日(火)の3校時、6年生は租税教室を行いました。講師として、町役場の税務課より3名来ていただきました。クイズに答えたり、アニメを視聴したりして、税金の仕組みについて学びました。最後は、レプリカの1億円に触れたり、持ってみたりしました。先日選挙が行われましたが、子どものうちから政治について関心をもたせて、身近に感じてもらいたいと思います。

～おめでとうございます～

- 「ふるびらき」田中月希さん（1年）7月5日「夕刊ディリー」掲載
- 「神楽面」の絵掲載 濱田明杜さん（1年）7月9日「宮日こども新聞」掲載